

令和3年8月30日

保護者 様

柏市立豊小学校
校長 赤澤 敏樹

2学期以降のタブレット端末の取り扱いについて

残暑の候、保護者の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろより本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、感謝を申し上げます。

さて、夏季休業期間において、全児童がタブレット端末の持ち帰りを行い、活用されていることと存じます。2学期以降のタブレット端末については、下記のとおり実施して参りますので、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

記

1 目的

- ・タブレット端末を学習ツールとして活用し、児童の情報活用能力の育成を図るため。

2 方針

- ・タブレット端末は毎日持ち帰りをする。

3 対象製品

- ・小学1・2年生：i P a d 1台
- ・小学3～6年生：C h r o m e b o o k 1台

4 その他

- (1) 機器はランドセルに入れて毎日持ち帰ります。また、毎日ランドセルに入れて持たせるようにしてください。

- (2) 授業に支障をきたさないためにも、恐れ入りますが毎晩充電をするようにして下さい。

- (3) 充電器（1・2年生）及びACアダプタ（3年生以上）はご自宅で保管・管理するようにしてください。

※夏休みのしおりには、9月1日（水）に充電器及びACアダプタを持参することになっていましたが、持ってくる必要はありません。

※充電器及びACアダプタについては、年度末に回収させていただきます。それまでは、ご家庭で大切に保管・管理をするようにして下さい。

※IDカードについては、個人情報になりますので学校で取りまとめて保管します。ケースに収納した状態で2学期に持ってくるようにしてください。

- (4) 市から貸与された1人1台の端末は、当該児童生徒のアドレスとパスワードのみログインでの使用が規定されています。児童の学習ツールとしての活用ができるように支援をお願いします。

児童専用のものでありますので、保護者の方の利用は御遠慮ください。

- (5) 端末については、外部からの衝撃にある程度耐えうるものとなっておりますが、学習で使用する機器ですから大切に使うように学校では指導しております。御家庭での管理についてもお子様と確認いただければと思います。また、通常の利用での故障等は保守の対象となっております。

- (6) その他御不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。